

Remedios Preciosos
Contra Las Artimañas
Del Diablo

CAPÍTULOS 17 Y 18



Isaías *55:7*

Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia y al Dios nuestro el cual será amplio en perdonar.

1 Timoteo 1:13-15



13 habiendo yo sido antes blasfemo, perseguidor e injuriador; mas fui recibido a misericordia porque lo hice por ignorancia, en incredulidad. **14** Pero la gracia de nuestro Señor fue más abundante con la fe y el amor que es en Cristo Jesús. **15** Palabra fiel y digna de ser recibida por todos: que Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores, de los cuales yo soy el primero.

Dios ha prometido perdonar a todos los que acuden a Él.

- ♥ Dios no dice en la biblia que haya ciertas clases de pecadores que **NO** puedan ser perdonados. Jesús puede salvar perpetuamente a todos los que por Él se acercan a Dios.
- ♥ Entre más tiempo una persona se resiste a someterse a Cristo, más crece su pecado. El hombre natural no tiene poder en sí mismo para resistir el pecado.
- ♥ Entonces la idea de que sus pecados sean muy grandes no debe obstaculizarles para creer en Cristo.



La biblia no dice en ninguna parte que Dios necesite esperar a que los pecadores se reformen o sean buenos para poder salvarlos



Zaqueo no fue suficiente bueno porque había robado injustamente el dinero de muchas personas.

Pablo atacaba a los creyentes y los persiguió cruelmente, no obstante él también recibió misericordia.

*Satanás les hará
pensar que les
hace falta alguna
preparación para
poder creer en
Cristo.*

Mateo

Jesús dijo a Mateo, “sígueme.” (Mat.9:9) La escritura no dice que Mateo sintiera profundamente su pecado o que fuera muy humillado o que fuera preparado en forma alguna. Mateo simplemente siguió a Cristo y Dios cambió su vida.

Algunos son traídos a Cristo después de muchas tormentas, problemas y crisis espirituales; otros son traídos en forma tierna y quieta. El Espíritu Santo hace su obra en la forma que Él quiere. Nunca debemos tratar de establecer ciertos requisitos o experiencias que uno debe tener para decir que está lista para creer en Cristo.

Es cierto que cada creyente siente la tristeza, la vergüenza y la convicción de sus pecados, pero estas cosas nacen de la fe en Cristo. La fe es la tierra en la cual crece la tristeza y el arrepentimiento del pecado.



Hechos importantes que los creyentes deben considerar cuando son tentados

Primero, los creyentes no deben echar la culpa de sus pecados a satanás. Ellos mismos tienen una naturaleza pecaminosa la cual hace que el pecado les parezca atractivo.

Segundo, satanás necesita dos clases de permiso antes de que pueda hacer algo en los creyentes: satanás necesita conseguir el permiso de Dios para poder atacar a los creyentes y necesita conseguir el permiso de los creyentes antes de poder hacerles daño.

Tercero, las únicas armas que son útiles para resistir al diablo son espirituales.

Cuarto, los creyentes deben acordarse de que satanás ya ha sido derrotado.



Satanás tuvo que pedirle permiso a Dios antes de poder hacerle cosa alguna a Job. Dios dijo a satanás que podía atacar a Job pero que no quitara su vida. Entonces, satanás necesita conseguir el permiso de Dios para poder atacar a los creyentes.



En el libro de Hechos vemos como satanás llenó el corazón de Ananías para que mintiera a los apóstoles y a Dios; sin embargo, el apóstol Pedro preguntó a Ananías porqué dejaba que satanás llenara su corazón. Entonces podemos ver que Ananías dio permiso a satanás para que le condujera a ese pecado.

“Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.” (Efe.6:11) La fuerza humana es impotente en contra del diablo. Las buenas intenciones, la voluntad humana y las mejores resoluciones no son suficientes en esta lucha.



Maneras para fortalecerse en este conflicto espiritual

- Los creyentes deben andar conforme a la Palabra de Dios.
- Los creyentes deben buscar más sabiduría y madurez espiritual.
- Los creyentes deben ser llenos del Espíritu Santo.
- Los creyentes deben resistir a Satanás al principio de la tentación.
- Debemos mantener nuestra comunión con Dios.
- Los creyentes deben orar y buscar nuevas fuerzas cada día.
- Debemos estar agradecidos cuando escapamos de los ataques del diablo.